

Cumbres Iberoamericanas

XIV Cumbre Iberoamericana

**Comunicado Especial sobre Apoyo a la Asociación de Academias
Diplomáticas, Escuelas e Institutos Diplomáticos
San José, Costa Rica, 20 de noviembre de 2004**

Los Jefes de Estado y de Gobierno de los países Iberoamericanos, reunidos en la ciudad de San José, Costa Rica, en ocasión de la XIV Cumbre Iberoamericana, expresamos nuestro respaldo a las decisiones tomadas en la reunión de Directores de Academias Diplomáticas de Iberoamérica, celebrada el 11 y 12 de noviembre del 2004 en Costa Rica.

Asimismo, saludamos la creación y la labor de la Asociación Iberoamericana de Academias Diplomáticas, creada en Madrid el 28 de noviembre de 2003.

Reconocemos además la importancia del avance en la profesionalización de los servicios diplomáticos de las naciones iberoamericanas y de la Asociación, como un mecanismo institucional de colaboración necesario para el fortalecimiento de las Academias Diplomáticas y de sus programas de formación de los funcionarios.